

現在、世界中で流行している  
新型コロナウイルス。  
感染した人に対し、「あっちに行け」などの  
言葉が多く聞こえてきます。  
そんな言葉は使わず、「大丈夫?」、  
「早く元気になってね」などの  
思いやりのある言葉を使うようにしています。

中高校生の部

ネットの向こう側は  
どこか機械的で知らない世界のよう。  
人と人との関わりなのにそんなの悲しい。  
冷たい言葉より温かい言葉を  
笑顔になるような言葉を  
向こう側の「誰か」に届けたい。

一般の部

# やさしさを広げよう

2021年度人権メッセージ

わたしの思いやり宣言

人を傷つけちゃうのは簡単なのに、  
やさしくするのは、難しい。  
ネット上ならなおさらのこと。  
「言葉」は取り消すことができない。  
だから、一言一言きちんと考えよう。  
家にいても、人と交流ができる今、  
人に会える喜びを感じた今、  
「やさしさ」を広げよう。

中高校生の部

昔は、男の子と女の子をくべつしていたけど  
今は、体は男の子でも心は女の子、  
体は女の子でも心は男の子もいます。  
男の子がかわいい物を持っていたり、  
女の子がかっこいい物を持っていたり、  
それはその子たちのこせいとして  
友だちになりたいです。

小学生の部

小さな親切に気付いてあげられる人に、  
小さな親切に感謝できる人に、  
小さな親切をしてあげられる人になりたいな。

中高校生の部

優秀作品30点はデジタル作品集として、熊本県HPに掲載しています。

下記からHPへ



熊本県人権啓発キャラクター「コッコロ」

熊本県人権センター

〒862-8570 熊本市中央区水前寺6-18-1(熊本県庁新館2階)  
TEL 096-333-2299 FAX 096-383-1206

熊本県人権センター

検索